

POR MEDIO DE BONOS DE CARBONO DE COLBÚN

# Ironman 70.3 de Pucón: "la carrera más linda del mundo" es carbono neutral por primera vez

Una alianza con la generadora de energía Colbún, permitió que este encuentro deportivo sea más amigable con el medioambiente. Las emisiones de la carrera serán compensadas con bonos de carbono provenientes de centrales renovables de Colbún.

El pasado domingo alrededor de 3.000 triatletas se desafiaron compitiendo en el Ironman 70.3 de Pucón, circuito deportivo que se distingue por recorrer destacados paisajes naturales de la zona. Este año, la denominada "carrera más linda del mundo" se diferenció además por ser una de las más limpias, a partir de la compensación de su huella de carbono. Una alianza entre Colbún y la organización de este encuentro deportivo permitió que esta versión fuera, por primera vez, carbono neutral.

**¿QUÉ ES Y CÓMO OPERA LA CARBONO NEUTRALIDAD?**

Durante la realización de este evento deportivo, se miden todos los gases de efecto invernadero (GEI) asociados a la competencia, los que provienen de acciones tales como: el tipo transporte que utilizan los deportistas y sus acompañantes, y las fuentes de energía usadas, entre otros.

Tras la medición final, Colbún compensa las emisiones con bonos de carbono acreditados bajo estándares internacionales provenientes de su central de energía renovable Quileco, ubicada en la Región del Biobío. De esta manera, la cantidad total de GEI emitidos en el Ironman 70.3 de Pucón será igual a cero, permitiendo que el evento sea carbono neutral.

**¿QUÉ ES UN BONO DE CARBONO?**

Es uno de los tres mecanismos propuestos en el Protocolo de

Kioto para la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI). Se miden en toneladas de CO2 equivalente y se traducen en certificados de emisiones reducidas (CER). Un certificado de emisiones reducidas equivale a una tonelada de CO2 que se dejó de emitir a la atmósfera, y pueden ser transadas en el mercado formal de carbono a otras entidades.

Durante el evento deportivo así como en las semanas previas —y en línea con su propósito corporativo—, la empresa desplegó "Ironman 70.3 Pucón 2025, carbono neutral by Colbún", una campaña educativa a través de redes sociales y diversas plataformas que busca explicar qué es la carbono neutralidad. Para ello recurrió a distintas personas vinculadas al mundo del deporte y la vida saludable: deportistas de alto rendimiento —como la nadadora Kristel Kibrich, el triatleta Diego Moya y la triatleta Francisca Garrido—, el actor Cristián de la Fuente y la periodista Catalina Edwards.

Este compromiso con el Ironman 70.3 Pucón 2025 es parte de una serie de iniciativas lideradas por Colbún para promover la carbono neutralidad en eventos de gran impacto. Entre las alianzas recientes destacan la compensación de las emisiones de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023, los viajes de la selección chilena de rugby al Mundial de Francia 2023, el Maratón Internacional de Santiago 2024 y Viña del Mar 2024, y los viajes del Team Chile en los Juegos Olímpicos de París 2024, entre otros.



Francisca Garrido obtuvo el tercer lugar en la categoría Elite Femenina y fue parte de la difusión de la campaña "Ironman 70.3 Pucón 2025, carbono neutral by Colbún".



Diego Moya obtuvo el cuarto lugar en la categoría Elite Masculina y fue el primer chileno en llegar a la meta, en récord histórico.



Kristel Kibrich completó en la categoría Pista Mixta.



Cristián de la Fuente ha participado en cuatro versiones del Ironman de Pucón. En la imagen, haciendo el gesto de la "C", inicial que representa la carbono neutralidad y Colbún.



Catalina Edwards celebrará el primer lugar en la categoría Pista Mixta, sumándose a la campaña "Ironman 70.3 Pucón 2025, carbono neutral by Colbún".



Colbún neutralizará el evento con bonos de carbono provenientes de su central hidroeléctrica Quileco.



Este fue el primer Ironman de Pucón carbono neutral, gracias a la alianza estratégica con Colbún.



Colbún espera neutralizar alrededor de 500 toneladas de dióxido de carbono.



Más información sobre los bonos de carbono.

Destacadas personas vinculadas al mundo del deporte y a la vida saludable se sumaron a la campaña "Ironman 70.3 Pucón 2025, carbono neutral by Colbún".



Más de 3.000 competidores fueron parte del Ironman 70.3 Pucón.